
Nouveau dans le droit

Par Florian Ribeiro, le 03/10/2014 à 17:25

Bonjour, après un DUT GEA option FC j'ai décidé d'aller en licence AES, même si j'ai déjà eu 
du droit avant, je suis un peu novice. MAis bon j'aime ça donc il y a pas de problème [smile3]

Par Herodote, le 03/10/2014 à 17:48

Bienvenue et bon courage !

Par gregor2, le 03/10/2014 à 18:56

Super, nous aimons ça aussi ! Bienvenue sur le forum ;)
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